

令和5年度 第3回 小金井市立緑小学校 学校運営連絡会

令和5年10月13日（金） 10:00～12:00 家庭科室

○出席 井上委員 駒野委員 藤木委員 八木委員 吉田委員 校長 副校長
13名中7名出席 委員の過半数の出席により本会は成立

○傍聴者 なし

1 会長挨拶
(欠席)

2 校長挨拶

本日は、お集まりいただきありがとうございます。先日行われた体育科発表会には、多くの方の参観をいただきました。体育科発表会の開催時期を熱中症の観点から変更することも検討中です。

来年度24学級になる予定なので、家庭科室を普通教室にしようと考えています。校舎の増築については、校舎の北側に教室を増築する予定で、当初の計画から変更されています。

来年度の海の移動教室は、南房総市に場所を変更します。今までの宿泊施設が手狭になってきたためです。宿泊日数は、1泊2日に変更されます。変更理由としては、子供の体力的な負担等を考慮して宿泊日数を変更します。

3 第1回学校評価、学校関係者評価について

○道徳について

- ・道徳は、お互いの意見を議論する場。どの子供の意見を肯定的に受け止めていく。
- ・自分の実体験を基に考えていくことが大切。
- ・教員も、実体験を基にして話ができるとうい。
- ・模範授業を見て、良いところを生かしてほしい。

○いじめ防止について

- ・いじめ防止については、100%を目指す必要がある。
- ・大きなトラブルではないが、小さなトラブルもいじめであるということを子供たちに教えていく。

○協働学習について

- ・ICT機器を活用して自分の意見をまとめて、それを基に対話につなげている様子が見られる。

○ICTの活用について

- ・授業中にICT機器を活用している様子が見られる。
- ・子供たちは、コミュニケーションのツールとして活用しているのではないか。

○体力の向上について

- ・水の事故から自分の身の安全を守るために水泳指導にもう少し力を入れてほしい。
- ・体力テストの結果は、都の平均より高い。20mシャトルランやソフトボール投げは、少し課題がある。
- ・子供たちに体を動かすことの楽しさを伝えてほしい。

○食育について

- ・保護者との連携を強化できるとよい。

○ハチドリプロジェクトについて

- ・環境教育については、今後、検討していく必要がある。
- ・子供でもできる活動を取り上げていく。

○HPについて

- ・スクールメールの活用もしてはどうか。

4 情報交換

- ・2学期も放課後こども教室は、毎日、約60人きている。
- ・放課後英語は、全学年対象に実施を始めた。
- ・体育科発表会の受付、3年生の地域安全マップ作りの引率、家庭科の補助等でボランティアを活用している。
- ・うさぎボランティアの活動を継続している。
- ・ほうスタは、初めて夏休みに活動した。
- ・毎週木曜日のほうスタは、低学年を中心に定着している。
- ・都の事業の一環として、北高の生徒がほうスタに参加している。
- ・CSとして開催した6月の自転車教室は、地域の方に好評だった。
- ・CSの知名度を上げる活動をする必要があるのではないか。
- ・CSとしてPTAとの連携をしていくことも大切ではないか。